
Внашу редакцию пришло письмо: «Я
работаю консьержкой. Мои доходы не
очень велики, и не секрет, что зависят

от «доброй воли» жильцов. Теперь, как я
узнала, городской центр жилищных субси-
дий грозит контролировать наши доходы. В
этом случае мне выгоднее отказаться от ра-
боты консьержки и получать субсидию. Это
будет по-честному. Но боюсь, что вскоре
Москва лишится консьержек вообще. Ната-
лья Кузнецова, ЮАО».

Редакция передала письмо в Городской
центр жилищных субсидий. Не прошло и
месяца, как мы получили ответ:

«Информируем вас, что расчет субсидий
производится с учетом совокупного дохода
семьи... Следовательно, доход по оплате
труда консьержки должен быть учтен... По-
лучить консультацию по указанному вопро-
су можно в районном отделе центра жи-
лищных субсидий по месту жительства или
по справочным телефонам Городского цен-
тра жилищных субсидий: 207-10-00, 207-
40-39. С уважением, начальник А.И. Шеве-
лев».

Ничуть не хочу обидеть А.И. Шевелева -
он делает свое дело и строго руководствует-
ся законами. Спрос не с него, а с законода-
телей и руководящих органов, которым все
недосуг заняться теми, чьи налоги могли бы
весьма существенно пополнить государст-
венный кошелек. Проще, конечно, цыкнуть
на бабушек...

Консьержки в наших подъездах появились
после взрывов на Каширке и ул. Гурьянова.
Может, домофоны, видеокамеры и современ-
нее, но придирчивое око «бабушки Фроси»
как-то надежнее. Уж она-то чужого не только
зафиксирует, но и устроит строжайший до-
прос: к кому, зачем, по какому поводу?

Бабушки в моем подъезде, как я посчитал
с карандашом в руках, получать должны по
1320 рублей в месяц. Если их добавить к
субсидии, то срочно надо бежать в налого-
вую инспекцию, чтобы быть с государством
«по-честному». А оно им либо субсидию об-
корнает, либо вообще лишит ее.

Конечно, правы были древние: закон су-
ров, но это закон. И налоги надо платить. Но
обкладывать ими жалкие копейки прира-
ботка наших консьержек не просто не пра-
вильно, а безнравственно. Не государство, а
мы, москвичи, платим им за нашу безопас-
ность...

Нет правил без исключения. Поэтому за-
конодателям надо внести поправки в зако-
ны, чтобы вывести  за налоговые скобки до-
мовых стражей нашей безопасности. Иначе
и вправду Москва останется без консьержек.

БЮДЖЕТ - 2006. Закон «О бюджете горо-
да Москвы на 2006 год» в среду, 9 ноября, в
окончательном чтении принят Мосгордумой.
Доходы бюджета на будущий год заплани-
рованы в объеме 504,6 миллиарда рублей,
расходы – 561,2 миллиарда рублей. Бюд-
жетный дефицит составит 56,6 миллиарда
рублей – 11,2 процента к объему доходов,
что не превышает уровень, установленный
Бюджетным кодексом РФ. Как и все преды-
дущие, столичный бюджет-2006 имеет вы-
раженную социальную направленность.

ПЯТИЭТАЖКАМ СРОК ОТМЕРЕН. Полно-
стью избавиться от ветхого пятиэтажного
жилого фонда столица сможет к 2010 го-
ду. Об этом в четверг, 10 ноября, заявил
первый заместитель мэра в правительстве
Москвы, руководитель стройкомплекса
Владимир Ресин. По его информации, уже
к концу нынешнего года пятиэтажки сно-
симых серий будут полностью ликвидиро-
ваны в центре Москвы, к 2008 году – в
ЮВАО, к 2009 году – в ВАО и СВАО, а к на-
чалу 2010 года будут снесены и последние
хрущевки-пятиэтажки в САО и ЮЗАО.

ОКРАИНУ СВЯЗАЛИ С «БОЛЬШОЙ ЗЕМ-
ЛЕЙ». С воскресенья, 13 ноября, для улучше-
ния транспортного обслуживания жителей
самого дальнего «спального» района столи-
цы – Кожухова в ВАО – организован новый
автобусный маршрут. Об этом сообщили в
ГУП «Мосгортранс». Новый автобусный
маршрут № 808 соединил 4-й микрорайон
Кожухова с платформой «Ухтомская» казан-
ского направления МЖД.

КОСМИЧЕСКОМУ ГОРОДУ – КРУПНЕЙ-
ШИЙ МУЗЕЙ. В северном секторе Ходын-
ского поля планируется построить крупней-
ший в мире Музей авиации и космонавтики.
Об этом сообщили в понедельник, 14 нояб-
ря, в Комплексе архитектуры, строительст-
ва, развития и реконструкции Москвы.

НОВОСТИ

Владимир СОРОКИН,
участковый уполномоченный ми-
лиции:

- Правопорядок на участке зависит
не только от милиции. Мы при всем же-
лании не в силах успеть повсюду. Хо-
чется верить, что наконец-то заработа-
ет народная дружина, закон о которой
недавно принят и утвержден президен-
том. Есть резервы и у института обще-
ственных пунктов охраны порядка. Ког-
да участковые получат такую поддерж-
ку, обеспечить безопасность москвичей
будет гораздо проще.

Анна САФРОНОВА,
жительница ЮВАО:

- Мой дом находится рядом с Юж-
ным портом. В двух шагах не только ав-
томобильный рынок, но и большое
число магазинов, торговые ряды с зап-
частями и шинами. И наш двор вечером
превращается либо в распивочную, ли-
бо в место выяснения отношений. Поэ-
тому довольно часто приходится вызы-
вать милицию. 

Раньше дозвониться по телефону 02
было почти невозможно. Теперь стало

легче - говорят, в милиции введена но-
вая система учета звонков, и вызовы
уже не «прячут». Вот бы такую систему
ввести для милицейских автопатрулей,
которые нередко добираются до места
ЧП слишком долго.

Евгения РЫЖОВА,
программист:

- Меня чрезвычайно тревожит бес-
предел на дорогах. Водители иномарок
несутся на красный свет по пешеход-
ным переходам, будто правила для них
не писаны. На мой взгляд, единствен-
ный выход – отбирать права у таких ор-
лов навсегда. Так же надо поступать и
по отношению к тем, кто позволяет се-
бе пьяным сесть за руль. Никаких
штрафов или предупреждений - только
такие крутые меры! 

Наталья НОВИКОВА,
инженер:

- В последние годы я не чувствую се-
бя в безопасности на ближайшем к до-
му перекрестке улиц Дм. Ульянова и
Новочеремушкинской. Только за год
здесь три раза сбивали светофор. Пе-

реходить улицу Дм. Ульянова можно
лишь бегом на красный свет, поскольку
на зеленый с Новочеремушкинской
сплошной поток машин устремляется
на правый поворот, игнорируя пешехо-
дов. Переходить в этом месте детям и
пожилым людям - смертельный ат-
тракцион. Думаю, ГАИ-ГИБДД смогла
бы навести здесь порядок, но сотруд-
ники милиции появляются только тог-
да, когда случается авария - раза два-
три в неделю.

Анатолий ПЕРЦЕВ,
вице-президент Ассоциации
организаций негосударственной
системы безопасности города
Москвы:

- Еще в начале 90-х из силовых ве-
домств произошел массовый отток
профессионалов. Многие ветераны, ре-
ализовавшие себя в охранном бизнесе,
не раз делали шаги навстречу милиции,
предлагали различные формы полез-
ного для общества сотрудничества. К
сожалению, пока мы не достигли пол-
ного понимания со стороны структур
МВД. Может быть, тревожные события

во Франции станут у нас катализатором
более тесного сотрудничества между
представителями частных охранных
предприятий и государственной право-
охранительной системы.

Антонина ГРОМОВА,
пенсионер, САО:

- Для меня главная опасность –
упасть во время гололеда. Недавно
показали по телевизору сюжет про
гранитную крошку: посыпали тротуар
- и никакого скольжения. Здорово!
Очень надеюсь, что предстоящей зи-
мой так и будет. 

Лариса АЗИМОВА, 
старшая по подъезду:

- После того как в Москве произошли
теракты, люди стали дежурить у своих
подъездов и возле домов. Практически
везде появились кодовые замки на
подъездах, закрыли подвалы и чердаки.
Теперь нам осталось только следить за
их неприкосновенностью. Но самое уяз-
вимое место - баки для сбора мусора.
Они тоже в целях безопасности должны
как-то закрываться от посторонних.
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ТАКЖЕ В НОМЕРЕ:

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА
КОМПЛЕКСА ГОРОДСКОГО ХОЗЯЙСТВА 
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ ТЕЛЕПРОГРАММА

«МС» - Интерфакс 

САЙТ «МС»: WWW.MOSWED.RU. ЖДЕМ ВАШИХ СООБЩЕНИЙ! НАШ ТИРАЖ - 500 100 ЭКЗЕМПЛЯРОВ

БАБУШКА,
ОТДАЙ НАЛОГ!
Виктор
ШИРОКОВ,
обозреватель
«МС»

Все в парке напоминало о приближающейся зиме: деревья
над старым прудом давно уже сбросили листву, поверх-
ность воды сковывал вполне осязаемый лед... Неожидан-

но послышались отчаянные крики:
- Спасите! Тону!
В середине пруда барахтался подросток. Было видно, что

держаться на воде ему все труднее. Выбраться из ледяного кро-
шева без посторонней помощи не под силу. Но с берега на вы-
ручку бросился спасатель в оранжевом гидрокостюме, другой
подталкивал к краю пруда легкую надувную лодку. Меньше чем
через минуту подросток был поднят на борт лодки, а чуть поз-
же ему уже оказывали помощь на берегу.

Впрочем, и тонувший, и спасатели выполняли часть програм-
мы соревнований. Они демонстрировали умения перед зрите-

лями, собравшимися в тот день в Солнцеве. Однако и легкий
морозец, и ледяная полынья были абсолютно реальными. И
все, что позже происходило на полигоне, также было макси-
мально приближено к настоящей работе спасательной службы.

- Сегодняшние соревнования посвящены десятилетию Мос-
ковской  службы спасения, - рассказала инструктор учебно-ме-
тодического центра Анна Пономарева. - Служба была организо-
вана после событий в Чертанове, когда из-за крупной аварии
вышли из строя системы водоснабжения, телефонной связи и
другие коммуникации. Тогда сформированы наши первые под-
разделения, которые призваны оказывать быструю, эффектив-
ную помощь оказавшимся в беде людям.

МЕТРЫ 
В ПЕРЕСЧЕТЕ 
НА ГОДЫ 8-9
ЛАМПА - 
И НИКАКОГО 
ВОЛШЕБСТВА 10
ЗАКОН, 
Я ТЕБЯ НЕ ЗНАЮ! 11
О ЧЕМ РАССКАЖЕТ
ВОРОНЬЯ СЛОБОДА 14
КОГДА ЗЕЛЕНЕЕТ 
КЛИЕНТ 17
...А КОНЬ ВСЕ 
НЕ ВАЛЯЕТСЯ 21

Константин ВАЛАНДИН:
Я был шофером
Утесова 19

Алексей ЛОГВИНОВ:
В «обойме» - 
только достойные 6

КАК, НА ВАШ ВЗГЛЯД, ОБЕСПЕЧИВАЕТСЯ
БЕЗОПАСНОСТЬ МОСКВИЧЕЙ?

Петр СИНГАЕВСКИЙ:
Наш инспектор 
плохому не научит 2

Окончание на стр. 4

В воскресенье Московская служба спасения отметила свое десятилетие
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